

Pianoduo Miho & Masumi Hio Pressetexte:

Beschreibungen:

1.:

Flügel der Liebe.

Zwei Künstler, ein Sound.

Das japanisches Pianisten-Paar Mio und Masumi Hio.

2.:

„Ein Piano, zwei Herzen, vier Hände“

Das Pianoduo Miho & Masumi Hio stammt aus Japan, studierte in Europa und begeistert sein Publikum in den Konzertsälen der Welt.

3.:

Pianoduo Miho & Masumi Miho...

Ein Pianisten-Paar mit hinreißendem Auftreten, perfekt aufeinander eingespieltem Sound und einem musikalischen Bogen, der sich von W. A. Mozart über Johann Strauß bis Astor Piazzola spannt.

Info zu den Künstlern (kurz):

MIHO HIO

In Osaka Japan geboren, begann sie ihr Klavierstudium an der renommierten Musashino Musikhochschule in Tokio und schloss 1997 mit Auszeichnung ab. Nach dem Postgradualstudium an der Nihon Universität ab 1999 Studium am Konservatorium der Stadt Wien, dann am Kärntner Landeskonservatorium. Ab 2007 Studium an der Accademia Musicale Pescarese, 2010 Diplom mit Auszeichnung und Sonderpreis. Konzertauftritte als Solistin und Kammermusikerin im In- und Ausland.

MASUMI HIO

Geboren in Shizuoka Japan, begann er sein Klavierstudium in seiner Heimatstadt. Ab 1991 Studium am Konservatorium der Stadt Wien und bei diversen Meisterkursen. 1996 Finalist beim Brahms-Wettbewerb in Pörschach. Ab 2001 Studium am Kärntner Landeskonservatorium, 2006 Abschluss mit Auszeichnung. Ab 2007 Studium an der Accademia Musicale Pescarese, 2010 Diplom mit Auszeichnung und Sonderpreis. Konzertauftritte als Solist und Kammermusiker im In- und Ausland.

Das Paar heiratete 2005 und gründeten das Pianoduo Miho & Masumi Hio. Seither regelmäßige Konzertauftritte in Japan, USA, Österreich, England, Schweiz und Italien. Teilnahme an diversen Musikfestivals wie Ticino Musica, St. Pauler Kultursommer, Trigonale, Wales Millenium Center oder Progetto Odradek.

Zahlreiche Wettbewerbserfolge, darunter der 1. Preis bei der „Bradshaw & Buono International Competition“ mit Einladung zur Winner’s Recital’ in der New Yorker Carnegie Hall, 2. Preis beim Concorso Internazionale „Roma 2008“ (ein 1. Preis wurde nicht vergeben) und beim Concorso Internazionale „Premio Città di Padova“.

2012 erschien bei Odradek Record die erste CD des Piano-Duos.

Pianoduo Miho & Masumi Hio text:

Description:

1.:

Wings of Love.

Two artists, one sound.

The Japanese piano couple Mio & Masumi Hio.

2.:

"One piano, two hearts, four hands"

Originated from Japan, the piano duo Miho & Masumi Hio, studied in Europe and inspires their audience in concert halls worldwide.

3.:

Pianoduo Miho & Masumi Hio

A pianist couple with adorable appearance, perfectly matching sound and a wide range of musical variety from W. A. Mozart, Johann Strauss to Astor Piazzola

About the artists (short version):

MIHO HIO

Born in Osaka Japan, she started to study piano at the renowned conservatoire Musashino in Tokio and completed with distinction in 1997. After her postgraduate degree at Nihon University from 1999 studies at the Vienna Conservatory, followed by Carinthian State Conservatory. From 2007 studies at the Accademia Musicale Pescarese. 2010 Honor's Degree and Special Award. Numerous concert performances at home and abroad both as a soloist and as a chamber musician.

MASUMI HIO

Born in Shizuoka Japan, he started to study piano in his home town. From 1991 studies at the Vienna Conservatory and at several master classes. 1996 finalist at the Brahms competition in Pörtlach. From 2001 studies at the Carinthian State Conservatory, 2006 diploma with degree. From 2007 studies at the Accademia Musicale Pescarese, 2010 Honor's Degree and Special Award. Numerous concert performances at home and abroad both as a soloist and as a chamber musician.

The couple married 2005 and formed the Piano duo Miho & Masumi Hio. Since then regularly concert performances in Japan, USA, Austria, England, Switzerland and Italy. Participation at various music festivals as Ticino Musica, St. Paulaner Kultursommer, Trigonale, Wales Millennium Center or Progetto Odradek.

Successful at numerous competitions, including 1st prize at the 'Bradshaw & Buono International Competition' with invitation to the Winner's Recital' at Carnegie Hall in New York, 2nd prize at Concorso Internazionale 'Roma 2008' (no 1st prize was given) and at Concorso Internazionale 'Premio Città di Padova'.

Their first CD was released in 2012 at Odradek Record.